

GEMS Newsletter

La journée internationale de l'enfance

Dans le cadre de la journée internationale de l'enfance, les élèves de maternelle ont célébré avec leurs parents et leurs profs une journée spéciale pleine d'activité artistique, défilé de mode et des souvenirs faites par les élèves pour leurs parents.

L'école française



GEMS Newsletter

La journée de la Folie

Les élèves de la section française ont porté des tenues folles dans le cadre de l'activité de la journée de la folie. Cet événement encourage l'expérimentation car il encourage les élèves à sortir de leur zone de confort et à essayer quelque chose qu'ils n'ont jamais fait auparavant.

